

PRESSEMITTEILUNG

Pflegebevollmächtigter der Bundesregierung eröffnet den Deutschen Fachpflegekongress | Deutschen OP-Tag 2018 in Münster (27.-29.09.2018)

Der Deutsche Fachpflegekongress und Deutsche OP-Tag gehen in eine neue Runde. Bevor es am zweiten Kongresstag in die vierteiligen spezifischen Angebote Anästhesie, Intensivpflege Pädiatrie und dem Operationsdienst geht, wird der Kongress am ersten Tag im Rahmen einer gemeinsamen Auftaktveranstaltung eröffnet. Parallel zu den Vortragsthemen am Donnerstag und Freitag haben die Teilnehmer die Gelegenheit, an zahlreichen Industrieworkshops teilzunehmen, die am Samstag durch weitere Workshop-Angebote an der Weiterbildungsstätte der Uniklinik Münster ergänzt werden.

Nach dem erfolgreichen Kongress 2017 werden auch dieses Jahr ca. 600 Teilnehmer, 40 Aussteller sowie mehr als 80 Referenten erwartet. „Die drei Kongresstage werden aufregend und stehen unter dem Eindruck wachsenden Personaldrucks“, prophezeit der Veranstalter und Vorsitzende der Deutschen Gesellschaft für Fachkrankenpflege und Funktionsdienste e.V. (DGF), Lothar Ullrich.

Ein besonderes Highlight wird die pflegepolitische Eröffnungsrede von Andreas Westerfellhaus sein, dem Pflegebevollmächtigten der Bundesregierung. Diese wird anschließend durch eine interdisziplinäre Podiumsdiskussion ergänzt.

Auch dieses Jahr erhalten die jüngeren Kolleginnen und Kollegen die Chance, sich im Rahmen des Nachwuchsförderpreises der DGF, dem Auditorium zu präsentieren. Die Zuhörer entscheiden nach den Vorträgen als Jury über die ersten drei Plätze. Der erste Platz ist dieses Jahr mit einem Geldpreis in Höhe von 1.000 Euro dotiert.

Ausführliches Programm unter: <https://dfk.bibliomed.de/>

Die DGF ist als gemeinnütziger, eingetragener Verein die nationale Interessenvertretung der Fachkrankenpflege und Mitglied im Deutschen Pflegerat, Mitglied der IFNA (International Federation of Nurse Anesthetists) und der EfCCNa (European Federation of Critical Care Nurse Association).